



ManpowerGroup™

Manpower Japón abrirá 3 oficinas nuevas el 5 de octubre del 2000

October 4, 2000

Manpower Japón abrirá 3 oficinas nuevas el 5 de octubre del 2000. El 5 de octubre Manpower Japón abrirá tres nuevas oficinas en un esfuerzo por fortalecer y ampliar nuestra red de servicios e incrementar nuestras propuestas de recursos humanos y esfuerzos de reclutamiento.

Financepower Kayabacho, una división de servicios exclusivamente diseñada para brindar apoyo a empresas relacionadas con las finanzas, también se pondrá en marcha el mismo día.

Este es uno de los resultados de la Ley Enmendada sobre Trabajo Temporal promulgada en diciembre de 1999, que eliminó las 26 categorías de personal temporal que existían anteriormente y desreguló al sector del suministro de personal temporal. Como resultado, existe ahora una mayor demanda de trabajadores cualificados en muchos tipos y categorías diferentes de trabajo por parte de las empresas.

Resúmenes de las nuevas oficinas:

Oficina de Yurakucho (Chiyoda-ku, Tokio)

La oficina de Yurakucho dará servicio a Yurakucho, Shimbashi, Hamamatsucho y Tacho, un área que alberga a las compañías principales de comunicaciones, manufactura y otros servicios. A menos de un minuto a pie de la estación JR Yurakucho, esta oficina proporcionará un acceso rápido para los candidatos y clientes.

Oficina de Gotanda (Shinagawa-ku, Tokio)

Conjuntamente con la oficina de Tennozu, la nueva oficina de Gotanda brindará un servicio de calidad al distrito de Shinagawa. Gotanda y sus alrededores en Shinagawa cuentan con muchas compañías de informática y están viendo una demanda creciente de personal temporal.

Oficina de Hakata (Hakata-ku, Fukuoka)

La oficina se localiza al otro lado de la estación JR Hakata y es la segunda oficina en la prefectura de Fukuoka, antecedida por la oficina de Fukuoka. La estación de Hakata se localiza en uno de los distritos de oficinas más prominente, otra área con una demanda creciente de personal temporal. Esta oficina dará servicio a un territorio extenso, concentrándose en el distrito de Hakata y extendiéndose desde el área norte de Kyushu hasta Nagasaki y Saga.

Ofreciendo el mismo servicio de alta calidad en todas las oficinas con certificación ISO-9002

Manpower es la primera compañía de suministro de personal temporal en Japón que obtiene la certificación ISO-9002 en cada una de sus oficinas. Esto refleja nuestra convicción de ofrecer el mismo nivel de alta calidad en todas nuestras oficinas en el país.

Al igual que todas las demás oficinas de Manpower Japón, las nuevas oficinas contarán con PowerBase J, un sistema avanzado de base de datos que conecta todas las oficinas del país a través de una red en línea. PowerBase J es una base de datos de los clientes y candidatos, que permite a los clientes identificar instantáneamente a los candidatos más adecuados a sus necesidades con ayuda de 160.000 listas. Así mismo, un candidato puede buscar una compañía según el puesto deseado, profesión, condiciones de empleo y otros términos. Debido a que este sistema hace una averiguación instantánea de miles de consultas y los datos son compartidos por todas las oficinas del país, se dispone de la información más actualizada en todo momento con el fin de satisfacer las necesidades tanto del cliente como del candidato.

Para más información, contacto:

Manpower Japon
Division de Marketing, Nomura
Tel.: 03-3539-1491